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REQUERIMENTO Nº 114/2015 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando informações sobre a Escola de Governo. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Isso se faz necessário, pois visa melhorar o aperfeiçoamento 

dos Professores e Profissionais da Educação em nossa cidade, administrando cursos 

e workshops, reciclando assim os conhecimentos desses profissionais (proposta feita 

durante a campanha eleitoral). Com essa medida, manteremos os nossos alunos 

sempre atualizados e melhores preparados para o futuro. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 15 de 

maio de 2017 

a.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 16 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de maio de 2017. 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


